

Fuerte Temblor en Illapel

Written by Sergio Guzmán Leiva

Monday, 18 April 2016 11:24 - Last Updated Monday, 18 April 2016 11:28

Un fuerte sismo de 5,5 grados de magnitud sacudió hoy la Región de Coquimbo, aunque sin causar víctimas o daños de consideración, según afirmaron las autoridades.

El temblor ocurrió a las 08.38 horas (11.38 GMT) y su epicentro se localizó a 20 kilómetros al suroeste de Illapel y a unos 290 al norte de Santiago, informó el Centro Sismológico Nacional de la Universidad de Chile.

El hipocentro estuvo a 39 kilómetros de profundidad, precisó el organismo, mientras que el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada, SHOA), indicó que el movimiento telúrico no reunió las condiciones necesarias para generar un tsunami en las costas de Chile.

En tanto, el Servicio Geológico de Estados Unidos (USGS) calculó también en 5,6 grados Richter la magnitud del sismo y determinó su hipocentro en 39,4 kilómetros bajo la superficie.